

VILLARS-LE-TERROIR

Les membres du Kiwanis ont su réinventer leur Noël de l'Amitié



Au centre, le directeur de l'EMS Les Châteaux Frédéric Thomas, entouré par des membres du Kiwanis Gros-de-Vaud (de g. à dr.) Pierre Etzensperger, David Brocard, (président Père Noël), Jean-Daniel Moix, David Klay (président), Guy Ianz et Luca Caretti (chef actions).

Face à l'impossibilité de réunir 160 convives au château d'Echallens, les membres du club service ont confectionné et livré des plateaux apéros et des petits cornets de cacahuètes et mandarines.

Depuis plus de trente ans, le Noël de l'Amitié du Kiwanis Gros-de-Vaud offre un repas de fête et de la chaleur humaine aux personnes seules le 24 décembre. Ou plutôt offrait, puisqu'un certain virus a empêché cette année de réunir les quelque 160 convives habituels à la salle du château d'Echallens.

Il en aurait toutefois fallu plus pour que les membres du club service renoncent complètement à leur action. Et s'il n'était pas possible d'organiser un repas, rien n'interdisait la confection de paniers apéro, livrés ensuite à des bénéficiaires. «Si les gens ne peuvent pas venir, c'est nous qui irons chez eux», résumait le

président David Klay. Après pas loin de cinquante heures de préparatifs, ce sont ainsi plus de 100 plateaux apéros et 200 petits cornets de cacahuètes, mandarines et chocolats qui ont été confectionnés et étaient prêts à être distribués le 24 décembre à 11h.

Deux types de cadeaux pour des bénéficiaires différents: les premiers ont été remis à des personnes indépendantes, tandis que les seconds étaient destinés aux pensionnaires des EMS Les Châteaux à Echallens et Goumoens-la-Ville, ainsi qu'au personnel. Directeur de cette structure, Frédéric Thomas s'est avoué touché par ce geste: «Après cette année très particulière passée au front, votre attention fera extrêmement plaisir à tous mes collègues. Votre geste marque votre reconnaissance par rapport au travail accompli au quotidien.»